Die Lösung aller dieser Aufgaben erfordert ein kühnes Herangehen an die Weiterentwicklung unserer Architektur und bietet den Architekten und Städtebauern ein breites Feld für die Entfaltung ihrer schöpferischen Kräfte.

Durch den Aufbau von Industriewerken, landwirtschaftlichen Produktionsbauten, den Aufbau der Städte und Dörfer und durch Bereitstellung von Baustoffen für die Bevölkerung hat das Bauwesen bis 1961 seinen Beitrag zur Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe zu leisten.

Nachdem im Bauwesen der Deutschen Demokratischen Republik beachtliche Fortschritte erzielt wurden, ist der Höchststand der Bautechnik zu erreichen und Westdeutschland auf dem Gebiet des Bauwesens zu überholen.

Die Verwirklichung der gestellten Aufgaben ist möglich, weil in unserem Arbeiter-und-Bauern-Staat das Volk als Bauherr über die Bau- und Baustoffbetriebe sowie über den Grund und Boden bestimmt und nicht wie in Westdeutschland die NATO-Politiker,

weil in der Deutschen Demokratischen Republik die sozialistischen Produktionsverhältnisse an die Stelle des Profitstrebens der Monopole die große aktive Teilnahme der Werktätigen an der Ausarbeitung und Durchführung der Pläne setzen, die ihren persönlichen und gesellschaftlichen Interessen dienen,

weil in der Deutschen Demokratischen Republik die sozialistischen Produktionsverhältnisse und die geschaffene materiell-technische Basis eine planmäßige, krisenfreie und schnelle Aufwärtsentwicklung der Bauwirtschaft garantieren, während in Westdeutschland alljährlich Hunderttausende von Bauarbeitern als Arbeitslose auf die Straße geworfen werden.

Um den großen Sprung im Bauwesen nach vorwärts zu tun, die Aufgaben des Siebenjahrplanes zu erfüllen, muß bis 1965 der Übergang von der Handwerkelei zur Industrialisierung des Bauens weitestgehend vollzogen werden.

Das Gesicht unseres Bauwesens wird dann durch die breiteste serienmäßige Montage von kompletten Typenbauwerken aus massenweise industriell vorgefertigten Bauelementen in einem mechanisierten Fließfertigungsprozeß bestimmt.

Wir werden eine vollmechanisierte Bauindustrie haben, die auch die kompliziertesten Aufgaben des weiteren Aufbaus unserer Industrie und der sozialistischen Umgestaltung unserer Städte und Dörfer meistern